



Das historische Bürgergartenareal an den Köpfliesen wird behutsam umgestaltet - Es soll künftig ein Park für Alle werden, der jedoch auch seine einzigartige Geschichte weiterzählt. Dazu wird der Park mit verschiedenen Grünzügen zur Altstadt und zur Enz geöffnet, die alle zum historischen Köpflieserweg als Hauptachse führen und dem historischen Parzellen folgen. Mit der partiellen Rückverlegung des Deiches öffnet sich das Areal nach historischem Vorbild wieder zur Enz - die so entstehenden Retentionszonen sind gleichzeitig wertvolle ökologische Außenlandschaft als auch Naturerlebnisbereich. Mit der Anordnung des Neuen Einzugs auf Höhe der Hacker-Halle werden Besucher gezielt durch den Gartenpark geleitet. Zwischen Marktplatz, Köpfliesenplatz und Platz der Industriekultur entsteht so die wichtigste neue Querverbindung zwischen Enz und Altstadt.

Lageplan Mitte + Städtebau | 1:500



Öffentliche Biodiversitätsgärten    Öffentlicher Korridor Abgrenzung durch Berleibecken    Individuallandparzellen    Alter Pierestiel mit Gastronomie und Kulturangeboten    Köpfliesenplatz Spiel + Außenhohlräume    Außenhohlräume mit Wasserspiel    Pavillon mit Café und Mobilblatstation

Schnitt Köpfliesenplatz | 1:200